
Gläserne Phaeton-Manufraktur in Dresden
Beitrag von „bluwe“ vom 28. April 2008 um 11:07

Hallo
nach der Abholung oder Besichtigung kann ich jedem nur dringend raten das Restaurant zu
besuchen!!!Habe mit meinem Vater schon den 2.Phaeton abgeholt.Wir waren beide male hin
und weg.Das Ambiente stimmt einfach  .Das allerbeste ist die Übergabe,man kommt sich
vor als würde man zum zweiten mal heiraten  !
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